
様式第１号（第７条関係） 

江津市議会報告会実施報告書 

開催日時 令和５年１１月１０日(金) 

開催場所 市役所多目的ホール 

出席議員 

石橋孝義、森川佳英、坂手洋介、森元健二、山根兼三郎、多田伸治、 

坂田優美、鍛冶恵巳子、寺前克宏 

オブ参加 森脇悦朗、渡辺信明、植田好雄、藤間義明、下谷忠広、 

植田圭介、 

参加市民数 連合婦人会１９名（各地域会長・副会長） 
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議会報告 

9 月議会 予算決算、総務民生員会、建設経済委員会の格報告 

5 月市民と語る会意見集約の市長申し入の回答（参考資料） 

意見交換 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．観光資源の活用について 

①有福温泉の施設は良くなった。継続したイベントを実施してほし

い。 

②ラーメン店とか気軽に入れる食堂があればよい。 

 

２．有害鳥獣対策について 

①有害鳥獣ついて、地区ごとの情報や対策を。 

②サル被害が酷い。木の枝が垂れ伝って来る。地域で伐採も難しいた

めに対策を。 

 

３．災害（江の川治水）対策について 

①治水について、どのように進んでいるのか見えない。地区ごとの身

長状況など情報が欲しい。 

②通行止めなど道路情報されるが、道路名では場所が分からない、具

体的に分かる目標物等で情報提供を。 

 

４．地域交通・生活バスなどについて 

①移動販売は便利。時間・場所などルートを知らせてほしい。 

 

５．教育文化関係について 

①図書館建設について 

 ・亀の募金壺はどうなっているのか 

 ・コミュニティセンターと一緒になっているのが不思議に思う。 

 ・移動図書館やデジタルの活用など、時代に合った方法を考える 

 ・資金繰りを待っていたら１０年後になる。何とかならないか。 

 ・大きな物でなくても温かい空間を作ってほしい。 

②文化面について 

 ・市民センターの音響が悪い。一流に触れる機会が無い。（江津は

文化的な事が遅れている） 

 ・企業ばかり力を入れず、教育や文化に力も入れてほしい。 

 ・子ども食堂や不登校対策を 

 ・郷田小学校の体育館など老朽化が激しいが対策を。 



６．済生会病院について 

①医者の評判によって患者の入り方違う。良い先生に来てほしい。 

②整形の患者が増えた。（先生が赴任した事による） 

 

７．その他 

 ①野良猫が多い。管理・去勢を 

 ②廃油 

 ③空き家対策 

 ④ビジネスプランコンテスト見える化 

 ⑤圃場整備 

 

 

 

要望・意見等 
（意見交換に含む） 

その他 

特記事項 

 なし 

令和 年 月 日 

江津市議会議長 藤間 義明 様 

 

広報広聴特別委員会委員長  植田 好雄  ㊞ 

 


